



## Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Anzug Franziska Roth-Bräm und Konsorten betreffend OeV-Verbindung nach Inzlingen

---

P155295

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Roth-Bräm abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt engagiert sich bereits seit Langem für die Verbesserung der Busverbindung zwischen Riehen und Inzlingen. Er unterstützt damit das Anliegen der Anzugstellenden. In den letzten Jahren hat er zusammen mit den Partnern auf Schweizer sowie Deutscher Seite einen weiten Fächer an möglichen Varianten untersucht, es konnte jedoch trotz der Anstrengungen unter den gegebenen Voraussetzungen keine Lösung für einen Angebotsausbau gefunden werden. Vor allem die ungenügende Wirtschaftlichkeit sowie die begrenzten finanziellen Möglichkeiten der deutschen Partnerinnen stehen einer Umsetzung zusätzlicher ÖV-Angebote zwischen Riehen und Inzlingen im Wege. Falls sich in Zukunft neue Möglichkeiten ergeben sollten, ist der Regierungsrat gerne bereit, die Planung für Angebotsverbesserungen wieder aufzunehmen und für eine partnerschaftliche Lösung Hand zu bieten.

